
学校評議員　自由意見欄

・ 学校に訪問する時間がなかなかありませんが、運動会、他の行事で参加しているので子供たちの
元気な様子が見られて嬉しいです。諸先生方の御指導に感謝致しております。

・ 今年度も地区委員会の活動に積極的に参加・協力を頂き、本当にありがとうございました。運動会
で生徒達が一生懸命に取り組んでいる姿がとても素晴らしいと思いました。

・ 青中さんはお子様が素直で明るい様子が本当に素晴らしいと思います。体育祭もハツラツと取り組
んでいる姿に感動を頂きました。校長先生の実直なご指導が行き届いていると感じます。

・ 来校した時の様子やHPを拝見し判断させていただきました。判断できないカ所も多くすみません。


